## Lions Club mit Spende für Deutschkurs

Arnstadt – Im Rahmen der Abschlussveranstaltung zur Interkulturellen Woche im Ilm-Kreis übergab der Lions Club Arnstadt-Ilmenau einen Spendenscheck in Höhe von 1500 Euro an die Gleichstellungsbeauftragte des Ilm-Kreises, Ursula Günther. Mit dem Geld soll ein Deutsch-Kurs für Flüchtlinge an der Volkshochschule unterstützt werden. Clubmitglied Günter Barthel hatte auf seine Geburtstagsgeschenke verzichtet und stattdessen um Geldspenden gebeten. Der Club legte noch einiges an Geld oben drauf.



Lions-Club-Präsident Andreas Städtler (links) und Günter Bartel (rechts) übergeben Ursula Günther eine Spende für Flüchtlinge. Foto: Richter

Auch wenn die Interkulturelle Woche am letzten Freitag offiziell endete, eine Veranstaltung gibt es noch. Unter dem Titel "Ich lade gern mir Gäste ein" unternimmt das Junge Musical Arnstadt am 7. Oktober ab 19.30 Uhr im Theater eine multikulturelle musikalische Reise. Mitglieder des Jungen Musicals interpretieren Werke der deutschen und europäischen Musik, während Sänger, Musiker und Tänzer aus Syrien, Afghanistan und dem Irak traditionelle und moderne Werke aus ihren Heimatländern aufführen.

Mit 85 Veranstaltungen gab es zur diesjährigen Interkulturellen Woche, die einen Monat dauerte, so viele Veranstaltungen wie noch nie, seit 1991 diese Woche der Begegnungen eingeführt wurde.